



Sergio va con Adán

Ante el manifiesto repudio del grupo gobernante de Morena en Veracruz, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aspirante a la gubernatura de 2024, decidió apostarle al secretario de Gobernación, **Adán Augusto** López, considerado el caballo negro para suceder a su paisano Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de la República, si es que la nominación se les complicara a los dos punteros: el canciller Marcelo Ebrard y la Jefa de Gobierno de CDMX, **Claudia Sheinbaum**, la favorita del gobernador Cuitláhuac García y de Rocío Nahle, la secretaria de Energía que a su vez pretende suceder al mandatario veracruzano.

Afín al grupo político morenista de Texcoco, Estado de México –que lidera el senador Higinio Martínez y del que forman parte también Delfina Gómez, actual secretaria de Educación Pública, y el coordinador general de Aduanas, Horacio Duarte, de quien el abogado oriundo de Minatitlán fue suplente en la Cámara de Diputados en la Legislatura federal anterior–, Gutiérrez Luna se acaba de manifestar abiertamente por el gobernador de Tabasco con licencia.

<https://imagedelgolfo.mx/columnas/sergio-va-con-adan/50190426>